



Ricardo Monreal pide trato respetuoso a migrantes mexicanos ante su retorno

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, pidió este viernes a las autoridades y a la población un trato respetuoso a los migrantes mexicanos ante las amenazas de Donald Trump de deportaciones masivas una vez que asuma la presidencia de Estados Unidos.



A diferencia de las bancadas de oposición, el líder de los morenistas en San Lázaro no mencionó a los migrantes de otras nacionalidades, aunque dijo que a los connacionales debe ser un trato “con esfuerzo y como lo merecen”.

“El regreso de los migrantes a México, estas fiestas, es muy visto, y todos tenemos que tener mucho respeto para ellos. Las autoridades deben de esforzarse para recibirlos como se merecen”, externó.



Ricardo Monreal destaca las dificultades que atraviesa el migrante
Comentó que la mayoría de esos connacionales han tenido que emigrar a otros países en búsqueda de un futuro mejor, por razones, fundamentalmente, de pobreza y de falta de oportunidades. “Sabemos que el camino no ha sido fácil para ellos”.

Horas antes, las bancadas oposición en la Cámara de Diputados expresaron que migrantes de otras nacionalidades no deben pisar suelo mexicano cuando inicien las deportaciones masivas e incluso pidieron endurecer medidas de seguridad en la frontera sur de México.

Por parte del PRI, la diputada Marcela Guerra Castillo, pidió al Gobierno federal que informe “con mayor claridad sobre la estrategia que implementarán” ante las amenazas de Donald Trump, quien asumirá el cargo presidencial el 20 de enero.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/1/3/ricardo-monreal-pide-trato-respetuoso-migrantes-mexicanos-ante-su-retorno-665678.html>